



Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires
Ministerio de Educación e Innovación
Dirección de Educación Superior



Instituto Superior del Profesorado
"Dr. Joaquín V. González"

Año 2023

Año 2023 "1983-2023 40 años de Democracia"

C.A.B.A., 9 de septiembre de 2023

Visto:

- El 47º aniversario de la Noche de los Lápices.

Considerando:

- El Consejo Directivo del ISP "Dr Joaquín V. González" reafirma su compromiso con la lucha contra la impunidad de ayer y hoy y los derechos humanos.

El Consejo Directivo resuelve:

Artículo 1º: Adherir a la siguiente declaración y convocatoria.

El 47º aniversario de la Noche de los Lápices, se da en un cuadro particular:

Los sectores negacionistas pretenden avanzar sobre nuestros derechos, reivindicando el accionar de la dictadura genocida; envalentonados por el resultado de las PASO, que han dado como ganador al negacionista, Javier Milei, acompañado por la abogada de genocidas Victoria Villaruel. A su vez, los planteos privatistas de Milei tienen lugar en un cuadro de una fuerte ofensiva sobre la educación pública, en el marco de un enorme ajuste contra el conjunto de trabajadores y trabajadoras. Pero las reservas democráticas del pueblo son mucho más fuertes, y quedó demostrado el último lunes 04/09, cuando cientos de personas y organismos de DD.HH, repudiaron el acto reivindicatorio de los genocidas,- con la gravedad de haberse realizado en la legislatura porteña, una institución del régimen político, que aparece avalando este tipo de acciones- a solo días de una nueva conmemoración de la Noche de los Lápices.

Los compañeros y compañeras detenidos por la dictadura cívico-militar el 16 de septiembre de 1976 fueron secuestrados, torturados, asesinados y desaparecidos por organizarse y exigir, a través del derecho irrenunciable a la libertad de pensamiento, cursar y vivir en mejores condiciones.

Recordamos que las personas que las fuerzas armadas nos arrebataron al pueblo argentino ese 16 de septiembre correspondían a una generación que hoy día es nuestro rol como docentes y futuros docentes formar y educar.

Como espacio democrático que representa una comunidad educativa, debemos ser el ejemplo de cómo aprender de los horrores del pasado no solo para no repetirlos, sino también reivindicar las banderas de quienes nos han sido arrebatados por reclamar, por organizarse o por el simple hecho de existir. “Eran jóvenes estudiantes que peleaban para transformar el mundo.

Hoy seguimos peleando por sus ideales, y en defensa de la Educación Pública frente al ajuste que estamos sufriendo, que socava nuestros derechos y le allana el camino a las avanzadas reaccionarias. Como peleamos también por la defensa de los 29 profesorados, que siguen bajo ataque por parte del GCBA, y está más vigente que nunca.

La conmoción general que he generado en el conjunto de la comunidad educativa, nos coloca en un estado de alerta y movilización, por eso acompañamos la movilización del viernes 15 junto a estudiantes secundarios y docentes, “en defensa de la Educación y contra el ajuste”.

Claudia Falcone, 18 años, presente, Francisco López Muntaner, 16 años, presente, María Clara Ciocchini, 18 años, presente. Horacio Hungaro, 17 años, presente, Daniel Racero, 18 años, presente, Claudio de Acha, 18 años, presente.

A 47 años de la Noche de los Lápices, “Justicia” “No olvido ni perdón” “Defendamos la educación pública” “Implementación ya del boleto gratuito estudiantil”

Artículo 2°:Regístrese, comuníquese y cumplido, archívese.

Resolución del Consejo Directivo: 41/2023